

満足度理由

3.どちらともいえない

唯一無二

判りにくい  
参加しにくい  
変化が少ない

簡単にいうと見にくい。  
堅苦しいイメージ。  
もう少し見やすくわかりやすく文字ばかりでなくイラストなどで表現されていると見ようと思う。

コロナ時には利用したが今は特に役立つ情報がない

興味深い事が見当たらない  
では、私の興味有る事は？。

興味を引く・足を向けたくなる様な案内(イベント・観光・グルメ・スポーツ・教養等の紹介)が乏しい。

頻度が多すぎだと思っています。

3.どちらともいえない

2.どちらかといえば満足

生駒市を含むところで地震があったとき、人が感じる程度の揺れであればLINEでもお知らせしてほしいです

子育てに関する情報や申請をメニューから探したい

よくわからないので

必要な情報を提供してくれるので

安全性が、いまだに疑問視されている今、市としての安全性の見解が、私のところまで届いていないと思います。

見やすく確認したいことなど直ぐに手に入れられるので良くなったと思っています。

ニュース内容が別アカウントに変更しないとわからない。

見にくい

いろんなイベントや資格取得支援の情報などが入って、気軽に知れる

不便 使えるものがない

- ・自分の興味のある情報を設定して受け取ることができるから
- ・画像が多いとすぐ情報が分かる

フライヤーの画像をトーク画面でピンチアウトできないのが不便

ゴミの申し込みもできるし  
みて分かりやすい

5.とても不満足

1.とても満足

内容がパッとしない

災害速報、犯罪情報等の安心情報配信のみを受け取りたい

毎日届くのが良いと思います。  
さすがに、更新情報をホームページにみにいかないので。